

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada ALLAH SWT atas segala rahmat dan hidayahnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik, sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ **Pemetaan Intrusi Air Laut Pada Sumur Gali Dan Sumur Bor Dengan metode Konduktivitas Listrik Di Kecamatan Teluk Mengkudu Kab. Serdang Bedagai** □, disusun untuk memperoleh gelar sarjana sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, Bapak **Drs. Abd Hakim S, M.Si**, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pengajuan proposalsampai dengan selesainya skripsi ini. Bapak **Drs. Rahmatsyah, M.Si**, selaku dosen penguji I yang telah banyak memberi masukan dan saran, Ibu **Rita Juliani, S.Si, M.Si** selaku penguji II yang telah memberikan saran dan masukan, Bapak **M. Kadri, M.Sc**, yang telah memberikan masukan dan juga saran. Terimakasih kepada bapak **Drs. Rappel Situmorang, M.Si**. yang telah membantu penulis dalam pengujian sampel selama 2 hari di laboratorium fisika. Disamping itu penulis juga mengucapkan ribuan terimakasih kepada ayahanda tercinta **Jumingan** dan Ibunda tercinta **Suparmi** yang tidak pernah bosan memberikan motivasi dan dukungan secara moral dan moril, dan seluruh keluarga besar saya kakanda Samsiah, Susilawati, Dan Ismail yang senantiasa selalu mendo'akan dan memberikan motivasi, terimakasih juga kepada teman-teman yang selalu memberikan masukan kepada penulis : Evi Irmayani, S.Si, Deni Santi, S.Si, Dewi Maya Sari, S.Si, Asrlu Harahap, S.Si, Yulisa lestari, dan seluruh fisika nondik 09, terimakasih juga kepada Safriadi panjaitan, Suhermanto, S.Pd, Alvi Syahri rivinadi yang telah membantu penulis mengambil sampel penelitian, terimakasih juga kepada rekan-rekan GelanTer (Gelandangan Terhormat) yang selalu ada di saat suka dan duka yang selalu menghibur dan memeberi semangat kepada penulis, Sonawan fitrah

S.Pd, amrin Hasibuan, Budi Rohim, Fajar Afandi S.Pd, Cristian, Syafriady Panjaitan, Wina Meilisa, Ridwan, Siti Aisyah, Dodi Faisal,

Penulis mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun dari pembaca, demi kesempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu sains.

Medan, Januari 2014  
Penulis,

Suhendra  
NIM. 409540005

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY